

Mai 2020

# "Pour que vos nuits soient douces"

C'est ce que **Sud** souhaitait aux équipes de nuit des EHPAD!

**Sud demandait déjà en septembre 2019 de passer de 2 à 3 soignant.es la nuit!**

Au vu de la charge de travail des agent.es et de la dépendance des résident.es qui ne cessent d'augmenter, ce n'est que justice et équité!

**On en avait rêvé *avant* le confinement !**

**On l'a vécu *pendant* !**

**On veut que ça continue *après* !**

Pendant cette période d'urgence sanitaire les EHPAD ont vu leurs effectifs renforcés avec un fonctionnement à 3 agent-e-s la nuit ! Ce que SUD demandait est devenu réalité et souhaite que l'employeur puisse enfin l'entendre, et que cette organisation perdure. Le fonctionnement à 3 agent-e-s la nuit est très apprécié par les résident-e-s et par les collègues tant pour leur sécurité que pour le confort et le temps passé au plus près de nos aîné.es, Cette crise sanitaire aura eu pour effet de tenter cette expérience qui se veut concluante alors :

**Pourquoi s'en priver pour l'avenir ?**

